

Miles de cuchillos y artículos de contrabando deja primer operativo masivo de fiscalización de contenedores

El procedimiento a gran escala se desarrolló por dos días en el puerto y almacenes de containers de San Antonio, que llevaron a cabo distintas instituciones. Trabajo en terreno fue encabezado por el subsecretario del Interior, Luis Cordero.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernsanantonio.cl

Miles de artículos prohibidos, como cuchillos, accesorios para armas de fuego y bastones retráctiles, entre otros, fueron incautados durante el primer operativo masivo de control y fiscalización de contenedores que llegan a Chile a través de puertos, procedimiento que dio su pie inicial en San Antonio.

En el terminal portuario y sitios de almacenamiento de containers de la comuna, distintas instituciones realizaron conjuntamente, durante dos días, tareas de revisión de mercancías en el marco de una "Política Nacional Contra el Crimen Organizado".

Como resultado de este operativo se sacaron de circulación 2 mil cuchillos de contrabando, 250 miras telescópicas y punto láser para armamentos de fuego, 2 mil bastones retráctiles y manoplas, todos artículos cuya venta está prohibida de no contar con autorización de la Dirección General de Movilización Nacional (Dgmn).

También se encontró mercancía de contrabando, como perfumes falsificados de distintas marcas, que llegaron a San Antonio en un contenedor que supuestamente cargaba lápices. Desde Aduanas especificaron que se decomisaron 1.260 fragancias "piratas".

Dentro de otras pacas los fiscalizadores encontraron fármacos de producción china, venta que no tiene autorización en Chile por parte de la autoridad sanitaria.

INTERINSTITUCIONAL
 En esta primera fiscaliza-



AL PUERTO DE SAN ANTONIO LLEGÓ AYER EL SUBSECRETARIO DEL INTERIOR PARA DAR A CONOCER RESULTADOS DE LA FISCALIZACIÓN.

ción interinstitucional de inspección participó personal de Aduanas, la Dgmn, la Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante (Directemar), Policía de Investigaciones, Fiscalía y Carabineros. Además las tareas en terreno fueron encabezadas por el subsecretario del Interior, Luis Cordero, junto a la delegada presidencial provincial de San Antonio, Caroline Sireau.

"Esta es la primera de una serie de iniciativas de control integrado que se están desarrollando por distintas instituciones del Estado y que tienen como propósito central generar medios que le den más seguridad a los chilenos y chilenas", dijo el subsecretario Cordero ayer en su visita a San Antonio.

Aportó que los decomisos son "fruto de un trabajo integrado de distin-



DISTINTAS INSTITUCIONES FUERON PARTE DEL OPERATIVO MASIVO.

2 mil cuchillos de contrabando se incautaron en la fiscalización que se realizó en el puerto y sitios de almacenaje.

tas instituciones vinculadas no sólo al control aduanero, sino que también a aspectos asociados a la seguridad pública".

Y destacó que "el mensaje es que hoy día el Estado está integrando mucha información y por tanto sabe perfectamente cuáles son los perfiles de

quienes están importando y los fines probables (que) podrían tener. Chile tiene un gran desafío en materia de armas, entre otras cosas", sostuvo el subsecretario.

SAN ANTONIO

La directora nacional de Aduanas (s), María Jazmín Rodríguez, destacó que se eligió San Antonio para iniciar esta estrategia de fiscalización por ser el puerto que mayor cantidad de contenedores moviliza en Chile y que cuenta con un alto número de sitios de almacenaje.

"San Antonio hoy es un puerto de vital importancia para el país por la cantidad de carga que ingresa y por el control que debe hacerse, no solo a los almacenes intraportuarios sino que a la gran cantidad de almacenes extraportuarios que están desplegados a lo largo de

“ (Los decomisos son) fruto de un trabajo integrado de distintas instituciones vinculadas no solo al control aduanero, sino que también a aspectos asociados a la seguridad pública”,

Luis Cordero, subsecretario del Interior.

toda la ciudad”, dijo.

“Eso ha obligado a incrementar las fiscalizaciones sobre estos productos que se detectan en base a perfiles de riesgo y análisis de inteligencia que realiza el Servicio Nacional de Aduana”, enfatizó Rodríguez.

Se detalló que el hallazgo de los perfumes falsificados se logró con el uso del camión escáner de Aduana, que aumentó su "tasa de uso".

Del servicio desglosaron que en 10 meses, hasta septiembre de este año, se realizaron 6.416 escaneos, con una tasa de utilización del camión de un 95 por ciento.

En octubre pasado "la productividad mejoró significativamente, alcanzando 1.139 escaneos y una tasa de uso del 100%, lo que resultó en un promedio de 42 escaneos diarios, con un peak de 88 contenedores escaneados en un solo día", informa-